



## SENTIDOS OPUESTOS

# 3.1%

## DE AVANCE

Registra el peso mexicano frente al dólar en lo que va del presente mes.

# 7.1%

## DE CAÍDA

Acumula en el mes el índice de referencia de las acciones tecnológicas, el Nasdaq.

### REPORTA LEVE TROPIEZO

## Peso sigue debajo de las 20 unidades

**VALERIA LÓPEZ**

[vlopez@elfinanciero.com.mx](mailto:vlopez@elfinanciero.com.mx)

A pesar de que la moneda mexicana ligó una tercera jornada operando por debajo de las 20 unidades, ésta reportó retrocesos frente al dólar a medida que los operadores se preparan para conocer hoy la decisión de política monetaria de la Reserva Federal (Fed).

La depreciación fue marginal, de 0.06 por ciento o 1.10 centavos, respecto a su dato de cierre del viernes, y cerró en 19.9348 pesos por dólar, de acuerdo con el Banco de México.

Jorge Gordillo, director de análisis económico en CI Banco, detalló que el peso opera en los niveles actuales gracias a que el mercado percibe que el país va a salir bien librado de lo que pase el 2 de abril, pero prevalece la incertidumbre.

“Por ahora, la cotización de la moneda mexicana responde prácticamente a lo que ocurra con los aranceles, y la decisión de la Fed pasaría, por ahora, a segundo plano. Además, la Fed no va a hacer cambios, porque hay incertidumbre sobre lo que le pueda pasar a la economía norteamericana con la política de aranceles”, agregó.

En Wall Street volvieron a reducir su exposición al riesgo, lo que derivó en ajustes a la baja liderados por las acciones tecnológicas. El Nasdaq se contrajo 1.71 por ciento, mientras que en el S&P 500 y el Dow Jones, las bajas fueron de 1.07 y 0.62 por ciento.

Por su parte, las plazas bursátiles en el país regresaron del feriado con avances de 0.55 por ciento para el S&P/BMV IPC, y de 0.51 por ciento en el caso del FTSE-BIVA.